



Noah

Noah

Der schnoddrige Noah ist ein Virtuose in chinesischer Stangenakrobatik. Mit bauchfell-strapazierenden Kapriolen klettert er die vertikale Stange hinauf, macht daran eine "Fahne", rutscht kopfüber hinunter, um anschließend wieder einen Can-Can hinauf zu tanzen. Nach dem der grandiose Gaukler beim Gauklerfest 1998 in Attendorn die Zuschauer begeisterte, konnten die Lennejunker den New Yorker Artisten für die letzte Nacht des Jahres 1999 verpflichten.



Noah zelebriert seine Kunst auch gerne an ungewöhnlichen Orten.

[Zurück](#)